
 

 

 

 

 

 

        Ｎｏ．1531（第 11 回）  2018 年 10 月 24 日(水)  点鐘：19 時 00 分   於：勇屋会館 

 
例会／毎週水曜日 12：45～  例会場／勇屋会館  事務所／安曇野市豊科 4312-6 奥村ビル２Ｆ 

TEL0263(73)2901  FAX0263(72)3181  E-mail azumirc@poppy.ocn.ne.jp 
会長 小林繁則   幹事 田野陽子・二木正之   

                   2018～2019 年度 Ｒ．Ｉテーマ  
インスピレーションになろう 

R．I 会長 バリー・ラシン 
クラブ標語：「It is much More lmportant how to be good ,rather than how to do good 」 
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～ 10 月は米山・地域社会月間です ～ 
 
 
 

 
 

 
 

 
 

  

 
 

 

 

★会長挨拶 

本日は今年度初の通常夜間

例会になります。宴席がなく、

出席が少し寂しいような気がし

ます。さて、今月はとても行事

が多い月でした。6・7 日は「あ

づみ野ロータリーカップ中学

生バスケットボール安曇野大

会」、同日、「安曇野環境フェア」、7 日「あずみ野おな

かまキッチン」、14・15 日は「地区大会」、同日、「瀬戸

北ＲＣ創立40周年記念式典」と盛り沢山でした。参加さ

れた皆様、大変お疲れさまでした。本日は各行事の報

告をしていただきます。宜しくお願い致します。私の方

からの、あずみ野おなかまキッチンの参加報告は、本

日の会報に掲載させていただいております。ご覧にな

っていただきたいと思います。こども食堂プロジェクト

については、今月、来月と南濃ＩＡＣと打合せをいたし

まして、是非、実現できるよう準備を進めてまいります。 

2016 年手続要覧の読み合わせ（その 4）は、本日、

報告多数でありますから、次回にさせていただきます。 

 

 

★ 幹事報告〔二木正之 幹事〕 

 

 

 

 

                 

別紙参照 

 

 

 

 

 

 

 

◇出席 

会員総数 28名  出席免除会員数 2名 

本日の出席率 前々回（10月 3日修正出席率） 

出席者： 8名 

欠席者：17名 

出席率：32.0％ 

欠席者 ：12名 

ﾒ-ｷｬｯﾌﾟ：9名 

出席率 ：96.15％ 

 

◇ニコニコＢＯＸ 

石田：瀬戸北 RC40周年記念式典とゴルフに行って

きました。 

〇事務所にて、丸山隆さん、田野さんにもいただき

ました。 

            〔10件 28,720円〕 

    今年度ニコニコ BOX  計 157,160円 

 

 

★ 国際ロータリー第 2600地区 

地区大会報告  
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１０月１３日～１４日と、元 RI 会長（2012-13）
田中作治様ご夫妻を RI 会長代理としてお迎えし、

伊那文化会館をメイン会

場に行われました。   

当クラブからは、南農

IAC・米山奨学生のニー

さん交換留学生のトリス

タンくんを含む１３名で

の参加となりました。１

３日は会長幹事のみの参

加でしたが、研修会での高野孫左ヱ門様（甲府RC ）

の講演（演題：ロータリーの不易流行）は、なかな

か聞き応えのあるものでした。１４日、本会議の後

アトラクション・青少年アワー、青少年アワーにお

いては例年と趣向を変え簡単な発表だったものを、

司会進行に長野朝日放送アナウンサー松坂彰久を迎

え生徒個人の感想を上手く引き出した内容になり良

かったのではないでしょうか。記念講演講師：ダニ

エル・カール 演題：地域のすごさの見つけ方。 
次年度は、１０月２６日・２７日に、松本RCのホ

ストクラブの下、まつもと市民芸術館において行わ

れます。全員の参加よろしくお願いします。 
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★瀬戸北ロータリークラブ 40周年記念式典報告 

平成30年10月13日(土) ホテル ナゴヤキャッ

スルにて開催された創立40周年記念式典・祝賀会

に出席してきました。 

瀬戸北RCは、会員数53名(内女性会員7名)で40
周年を迎えられたとのことでした。 

記念事業として、ロータリー財団への基金贈呈(全会

員1人150ドル、ポリオ撲滅のため全会員１人30
ドル)、米山記念奨学会へ基金贈呈(全会員1人2万

円)、瀬戸市体育協会へ駅伝女子優勝旗の贈呈(男子

は優勝旗はあったが、女子はなかったとのこと）、

愛知県瀬戸警察署へ反射タックルバンドの贈呈が行

われました。 

式典内で、印象に残ったチャーターメンバー 坂田

さんの”チャーターメンバーへの記念品贈呈” 後

の挨拶をご紹介します。 

「会社の人間は、俺の言うことは誰も聞かん。だた

じっとしててくれと言われる。瀬戸クラか    

ら移籍した人は、みんな死んじゃった。式典で、チ

ャーターメンバーに盾をくれると言うから楽しみに

していたら、こんな小っちゃい盾で、びっくりした。

もっとしゃべりたいが、盾が小さかったからこれで

やめる」 

大爆笑の挨拶の中に、瀬戸北RCの会員同士の強い

つながりが見えたような挨拶でした。 

…なかなか式典で、あの挨拶はできない。 

かなりの大御所であろうと想像しました… 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


